



CHATEAU MEYNEY

SAINT-ESTÈPHE

VENDANGES

MERLOT

18/09 -> 25/09

CAB. SAUVIGNON

3/10 -> 12/10

PETIT VERDOT

12/10 -> 13/10

CAB. FRANC

2/10 -> 3/10

Vendanges à double tri (à la vigne et au chai).

Vinifications douces et adaptées à chaque cuve, pour en extraire le meilleur.

Elevage 18 mois en barriques de chêne français

ASSEMBLAGE

45% Cabernet Sauvignon

35% Merlot

8 % Cabernet Franc

12 % Petit Verdot

ALCOOL 12,5% vol

LE MILLESIME

Janvier est marqué par des périodes assez froides et sèches ce qui a permis une bonne vernalisation des bourgeons. Février et mars sont pluvieux mais épargnés par le gel. Le printemps est chaud mais malheureusement trop humide ce qui expose au danger la vigne face aux maladies. La mi-floraison est enregistrée le 5 juin. Le mois de juillet n'est pas bon avec des pluies et des fraîcheurs inhabituelles cependant août et septembre viennent amenés de la chaleur et un peu de sécheresse ce qui favorise une maturation idéale des raisins pour un millésime d'une incroyable qualité.

Ce millésime présente une robe pourpre grenat relativement soutenue. Son bouquet n'est pas pleinement ouvert mais reste pourtant intense avec des notes de fruits noirs. Il révèle un caractère typique de Saint-Estèphe et de son terroir avec sa remarquable allonge aromatique. On découvre de nouveaux arômes à chaque senteur. Au niveau de la bouche le vin est très arrondi et d'une intensité prononcée ce qui lui confère un charme particulier.

L'HISTOIRE

Autour du domaine de Meyney, s'est construit le prestigieux vignoble de Saint-Estèphe. Ces terres, dès le milieu du XIII^e siècle, furent l'objet des soins des moines cisterciens qui en firent l'une des toutes premières exploitations viticoles structurées du Nord Médoc. Longtemps convoité par les grands bourgeois et aristocrates de Bordeaux, le vignoble est retourné dans le giron des hommes d'église par le legs de Pierre Forthon aux Pères Feuillants en 1625, date officielle de la création du Domaine.

Le terme « château » fut accolé à Meyney par la famille Luetkens au XIX^e siècle, une entrée dans la modernité grâce à une lignée de femmes inspirées. En 1919, les Cordier, puissants négociants, acquièrent la propriété et donnent aux vins de Meyney une réputation et une distribution internationales.

Depuis le rachat par le groupe Crédit Agricole en 2004, la belle endormie a été réveillée sous la houlette de Anne Le Naour.

Anne LE NAOUR / Directrice Générale et Oenologue
Boris DIALLO / Responsable d'exploitation Thomas HERNANDEZ / Maître de Chai
CHÂTEAU MEYNEY 33180 Saint-Estèphe / meyney.fr / @chateaumeyney





CHATEAU MEYNEY

SAINT-ESTÈPHE

HARVESTING

MERLOT

18/09 -> 25/09

CAB. SAUVIGNON

3/10 -> 12/10

PETIT VERDOT

12/10 -> 13/10

CAB. FRANC

2/10 -> 3/10

Double sorted harvest (in the vineyard and in the cellar).
Gentle vinifications adapted to each vat, to extract the best.
Aged for 18 months in French oak barrels.

ASSEMBLING

45% Cabernet Sauvignon

35% Merlot

8 % Cabernet Franc

12 % Petit Verdot

ALCOOL 12,5% vol

THE VINTAGE

January was marked by fairly cold, dry spells, which enabled the buds to vernalise well. February and March were rainy but frost-free. Spring was warm but unfortunately too wet, which put the vines at risk from disease. Mid-flowering was recorded on 5 June. July was not a good month, with unusual rain and cool temperatures, but August and September brought warmth and a little dryness, which helped the grapes to ripen to perfection, resulting in a vintage of incredible quality.

This vintage has a relatively deep garnet-purple colour. The bouquet is not fully open, but remains intense with notes of black fruit. It reveals a character typical of Saint-Estèphe and its terroir, with remarkably long-lasting aromas. New aromas are discovered with each scent. On the palate, the wine is very rounded and intense, giving it a special charm.

THE HISTORY

The prestigious Saint-Estèphe vineyards grew up around the Domaine de Meyney. From the middle of the 13th century, the Cistercian monks looked after this land and turned it into one of the very first structured wineries in the Nord Médoc. Long coveted by the great bourgeois and aristocrats of Bordeaux, the vineyard was returned to the hands of churchmen with the bequest of Pierre Forthon to the Pères Feuillants in 1625, the official date of the estate's creation.

The term "château" was attached to Meyney by the Luetkens family in the 19th century, an entry into modernity thanks to a line of inspired women. In 1919, the Cordier family, powerful wine merchants, acquired the estate and gave Meyney wines an international reputation and distribution.

Since the purchase by the Crédit Agricole group in 2004, the sleeping beauty has been awakened under the leadership of Anne Le Naour.

Anne LE NAOUR / Managing Director and Winemaker
Boris DIALLO / Operations Manager Thomas HERNANDEZ / Cellar Master
CHATEAU MEYNEY 33180 Saint-Estèphe / meyney.fr / @chateaumeyney

